

RathausGalerie



Früher Autoverkehr – heute Aufenthalt und Flair

Mobilität in der Brühler Innenstadt im Wandel der Zeit

08.10.-12.10.2024

Rathaus, Steinweg 1, 50321 Brühl

www.bruehl.de

Früher Autoverkehr – heute Aufenthalt und Flair Mobilität in der Brühler Innenstadt im Wandel der Zeit

Dass noch vor etwa 45 Jahren der Autoverkehr durch die Brühler Innenstadt floss, ist heute kaum mehr vorstellbar. Ob auf der Uhlstraße oder auf dem Steinweg, dem Pkw wurde hier lange viel Platz eingeräumt.

Bis Ende Juni 1929 Jahre fuhr mit dem „Feurigen Elias“ sogar eine Eisenbahn über den Markt.

Ab den 1970er Jahren wurden erste Bereiche in der Innenstadt verkehrsberuhigt und zu Fußgängerzonen umgebaut.

Durch mehr Sitzmöglichkeiten und Außengastronomie sowie Begrünung sind mit der Zeit mehr Aufenthaltsorte für alle entstanden.

Diesem Wandel Brühls wird in der Ausstellung nachgegangen.

Ausstellungsdauer: 08.-12.10.2024

Geöffnet: Mo-Mi, Fr 9-16 h, Do 9-18 h

Die Ausstellung ist ein gemeinsames Projekt vom Citymanagement der Wirtschaftsförderung und dem Fachbereich Mobilität und Verkehr der Stadt Brühl. Die Bilder wurden vom StadtArchiv Brühl oder den im Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche ausstellenden Geschäften selbst zur Verfügung gestellt.

Abbildungen von oben

Quelle StadtArchiv Brühl Markt 1924; Markt 1985, Foto Waltraud Engels;

Markt heute, Stadt Brühl

Impressum:



Stadt Brühl - Der Bürgermeister
Rathaus, 50319 Brühl